



posición, sino de una caseta nueva, aun cuando allí hubiera tenido el puesto; que la otra que se solicita no causa esos perjuicios, toda vez que donde se pretende construir hay ahora un tambalillo que estaría mejor sustituido por la caseta; que han seis o siete meses que está esa solicitud, y no sabe por qué no ha venido, y no pareciéndole justo se conceda á otro, insiste en que se deje en suspenso para que á la sesión próxima vengan ambos dictámenes. Esto sin entrar en el fondo del asunto.

El Sr. Botella rectifica que no es el mismo sitio del que se trata, y por consiguiente nada tiene que ver esta caseta con la otra precedida, no habiendo causa de que se suspenda este asunto hasta que venga el otro.

El Sr. Salmeron dice que efectivamente son distintas; que la Comisión, en la referida por el Sr. Lopez Gomez, viene tratando de conciliar los intereses del industrial y los del público, yendo sobre el terreno, donde quiere volver, en mayor número de vocales.

El Sr. Lopez Gomez interrumpe para una cuestión previa, manifestando que hace tiempo está emitido el dictamen, que no sabe por qué no ha venido á sesión, y por tanto que nada tiene que hacer la Comisión.

El Sr. Alcalde invita á todos á que se con-

